

Vendredi 4 octobre

Cette semaine nous avons fait notre page d'octobre en passant de la craie avec les doigts sur des feuilles d'arbres découpées, en dépassant ça fait joli !



Nous continuons à nous entraîner pour la course, et maintenant nous courons tous ensemble : les petits arrivent à courir pendant 5 minutes sans s'arrêter, les moyens 10 minutes et certains grands 20 minutes ! Ce sont des champions !!!



IMG_6690



IMG_6691



A la chorale, nous reprenons la chanson « La différence » pour préparer la fête solidaire, le vendredi 18 octobre.

Vendredi 11 octobre

C'est la semaine du goût... Alors les maître et maîtresses ont préparé différents aliments pour que l'on puisse goûter : comme ça on saura vraiment si on aime, ou si on n'aime pas !

Tout le monde fait le grand et ose goûter des choses que l'on ne connaît pas trop !

Lundi, Philippe nous a fait goûter des fromages blancs : un au lait de vache, un au lait de brebis (c'est la maman mouton) et un au lait de chèvre. On a tous aimé le premier, mais pour les autres, les avis étaient plus partagés.



Mardi, ils nous avaient préparé des jus de fruits frais : un jus d'oranges pressées et un jus de pamplemousse rose.

On a presque tous aimé le jus d'oranges, mais le jus de pamplemousses était plus amer et moins d'enfants l'ont aimé...

Ensuite, il fallait coller l'étiquette de l'aliment sur une feuille du côté du cœur si on l'avait aimé, ou sous le cœur barré si on ne l'avait pas aimé.



Jeudi, on a goûté des miels de différentes fleurs : ce sont les abeilles qui vont butiner des fleurs différentes selon la saison et l'endroit où elles vivent, et ça parfume le miel différemment.

Et vendredi, il y avait des pains fabriqués avec des farines de maïs, de seigle et du Malt avec des graines. Trop bons !!!

On aura plein de forces pour le courseton, on va pouvoir courir très longtemps....